## MERCURIO

No hace falta ser muy inteligente para darse cuenta de que con nuestro estilo de vida estamos destruyendo nuestro hogar "Planeta Tierra", pero sí se ha de ser muy estúpido para no percatarse de ello

Amén de que existen innumerables y fidedignos estudios científicos realistas que corroboran las nefastas consecuencias medioambientales derivadas del trasiego humano y alertan de manera cada vez más "sensacionalista" ( pues no queda otra en una sociedad decadente e indolente más preocupada en taparse los granos con maquillaje para ser bien vistos que de no infectar de pústulas purulentas su hábitat con su desquiciado consumismo ) del Apocalipsis que se avecina de seguir empecinados en nuestras industriales costumbres

No hace falta estar muy instruido e incluso ni haber leído un solo libro , tan sólo con una pizca de sentido común y un resquicio siquiera de capacidad de pensar no contaminada cualquier persona que se pare a observar el aberrante espectáculo de una gran ciudad como un colosal ente autónomo , cuyas células somos nosotros mismos y que con sus perros avernales "Las Fábricas" modernas Furias cabezas de Medusa que a mazazos no convierten en piedra aquello sobre lo que posan su mirada sino en Escoria , podría darse cuenta que donde esta fiera monstruosa planta la zarpa no vuelve a crecer la hierba

No hace falta ni que salga usted de su casa para llevar a buen término la verificación experimental de la destrucción masiva que están desencadenando las fuerzas humanas : si desde elevado horizonte no se convence viendo esa perpetua nube negra de polución que se cierne sobre nuestras cabezas esos flatulentos gases de desperdicio ni se convence en el meollo de un atasco miles millones miles de millones de coches rugiendo escupiendo echando malos humos enfurecidos contra los bosques los parques y los matorrales smog esmog ssmmoogg , si usted desconfía de que la descomunal riada de excrementos basuras mugre de toda índole que vertemos constantemente sin descanso en ríos , mares , tierras , cielos sea perniciosa para la salud y por ende la suya si se cree que tanta mierda radiactiva y podredumbre van a parar a una especie de inocuo vertedero invisible si se

piensa que las cloacas son un infinito cementerio donde se desintegran inofensivos y yacen pacíficos los deshechos de este mundo de escrófula materialista, si hasta que enferme grotescamente y la palme debido a causas directamente relacionadas con tanta infección del hábitat por mano humana no se da cuenta que todo se está yendo a siniestro garete por tales hábitos y si aún dándose cuenta no se quiere dar cuenta, le invitamos a que se quede en su morada y se imagine que ese es el único mundo habitable y que no dispone de desagües ni sumideros por donde deshacerse de sus cotidianos desperdicios enchufe todos los aparatos a la vez que brote el calor de todos sus vientres mecánicos por favor meta el coche en casa y deje que la moderna sinfonía de su tubo de escape le cante deje que le eche el aliento en la cara póngase unos chupitos de lejía perfumada y detergente con un par de cubitos de hielo un par de pastillitas del lavavajillas tire por los aires las píldoras del botiquín como si fuesen confeti embadurne su cuerpo con todos los potingues cosméticos que encuentre por favor acompañe el sonido de los pistones con los bufonazos de los aerosoles defeque y miccione en el sitio fúmese los cigarros de cinco en cinco use las repletas bolsas de basura como almohada deje que las mondas se descompongan en su piel piense en Diógenes y su tonel adórnese de envoltorios y deje macerar en su regazo las sobras de la comida mientras entona mantras de putrefacción mímese con la fregona negra y raída deje que las larvas de la descomposición se hagan fuertes que su cuchitril se hinche como un gran pedo grasiento y apestoso respire hondo cuanta mugre pueda apilar dése un baño con el agua estancada échese unas sales minerales de huevos podridos y carne picada en mal estado péase sin descanso rellene las cazuelas de salivazos y cocine con ellos no olvide especiar el plato con polvos mata ratas y gratine el manjar con la cera de los oídos y la roña de las uñas sáquese los mocos y úselos como adhesivo no mejor juegue a hacer pelotillas con ellos y tirarlos a la pantalla del televisor donde si tiene suerte podrá sintonizar un canal donde verá a dónde va a parar todo eso que no cabe en su casa y que como puede constatar podría acabar con usted en un abrir y cerrar de ojos, imagínese el mundo al unísono segundo a segundo día tras día excretando por las tuberías tal mejunje cada casa cada edificio cada nave cada cachivache escondiendo no se sabe dónde tanta mierda y por supuesto no olvide pronunciar la palabra mierda tantas veces necesite para sacarse la mierda de donde no le gusta tenerla aunque aún así puede que como

No hace falta ser un lumbreras pero sí un rematado zoquete o un egoísta indolente para negar lo evidente usted siga erre que erre mirando para otro lado mientras deja el grifo abierto en cualquier tareílla doméstica creyéndose que el suministro es ilimitado y que el agua potable brota mágicamente cuando así se desea

No hace falta ser muy listo ni sensible sino tener buen corazón y olfato y disponer de una mínima finura de oído para escuchar los lamentos las señales que de continuo lanza el terráqueo el eterno orbe nosotros mismos que de tanto flotar en el despojo acabará hecho no se sabe si caldo de miasmas o bola de fuego o nevero o se saldrá de su órbita animal desesperado rascándose las chinches desollándose a sí mismo a ver si se arranca tan indeseables huéspedes que muerden la mano que les da de comer ahín ahínn exprimiendo

toxic

## plastic asfixiando al mundo de envoltorios

Tampoco se preocupe usted si es de esa clase de personas que se tortura moralmente si comete pequeñas faltas contra su determinación si su cruzada ecológica de respeto medioambiental se ve en tela de juicio porque haya olvidado reciclar un par de cartones o tarros de cristal y se le fue la mano tal día en compras más de la cuenta habiéndose olvidado la bolsa en casa oh sacrílego tuviste que pedir malhechor un par de invencibles bolsas de plástico en el supermercado para llevar la compra pues no te cabía en los bolsillos oh malandrín que te sentiste contento y confortable en la magnificencia de esos pasillos radiante luminosidad atestados de de gloriosos productos perfectamente empaquetados y coloridos listos para ser consumidos oh traidor que te permitiste la blasfemia de admirar tal alarde de industria y cinismo alimentario, no te preocupes si tú también sientes placer abriendo los envoltorios arrastrándote por su voluptuosidad tirándolos junto a las cáscaras de aguacate las mondas de la fruta y las verduras que vilmente dejaste ennegrecer tú derrochador no te mientes en esos momentos que disfrutaste ese instante en el que dejaste que todo te diera igual en que fuiste a los contenedores y te diste el gustazo de tirar todo junto y que reciclase su puta madre sí sé que miraste furtivamente por si alguien adivinaba asomar algún vidrio papel o envase entre los restos orgánicos entre los restos de comida que por tus errores de cálculo sobraron y luego fuiste a casa y dejaste los grifos abiertos deleitándote clandestinamente en el desperdicio claro que sí ceporro zampabollos yo también nos veo atrapados en la culpa y la frustración purgándonos en un buen día de compras desfilando con la etiqueta de "buenagente" en nuestras bolsas recicladas analizando con soberbia las etiquetas de los envases encendiendo con mimo las bombillas de bajo consumo, no te martirices si faltaste un día al compromiso si en un despiste compraste tal artículo de una empresa alevosa que vierte residuos tóxicos a diestro y siniestro si con tus dineros hagas lo que hagas estarás echando leña a los fuegos fatuos que consumen el planeta y nuestras vidas esta tierra sajada de desenfrenados parásitos poseídos de bambolla y vanidad que pulen neuróticos sus adornos y se rodean de interminables cachivaches maravillosos maestros en el arte de crear y apilar inconmensurables cantidades de basura producto de sus creaciones ; Aleluya Aleluya !! mira observa deléitate con esos árboles esas montañas esas piedras brotarán del suelo como por arte de magia millones de nuevos aparatos multitud de artefactos destinados a hacernos la vida más fácil por momentos saldrán de la nada piensan los mortales aun viendo su ser cosificado de tecnologías sinsentido la extinción de las especies la degradación del hábitat por la sobreexplotación, el recrudecimiento de las catástrofes naturales el incremento de su capacidad destructiva aventadas por el impacto de los manejos humanos, centrales nucleares petando bombas bajo tierra en el océano en el aire desatando radiactividades y calores malsanos de inmortal intransigencia, las fábricas resoplando pesadamente con sus bulldozers violando la natualeza, mira mira por los boquetes del ozono cómo la lengua del cosmos liba la savia de la tierra, los cánceres campando a sus anchas dándose el

festín en nuestras carnes por la debilidad de nuestros cuerpos sumidos en el caldo de cultivo idóneo para la enfermedad una mente codiciosa e indolente, deforestación incendios inundaciones sequías virus bacterias urbanas pesticidas insecticidas humanicidas conservantes y colorantes estabilizadores de la inestabilidad, parece que no se convencen los alegres bañistas con los ecos de la basura oceánica esas islas esas constelaciones de desperdicios tóxicos corruptores de la cadena alimentaria qué será eso una medusa mutante o un rosario de condones el buque partido en dos sangrando la sangre negra de la tierra incluso viendo los ríos rojos y el cortejo fúnebre de los peces ahogados de metales pesados no se convence este "el más grandioso e inteligente" de los animales de que está destruyendo su entorno bellacamente pues es también el más mezquino y estúpido de cuantos seres haya parido quien lo haya parido ;; Aleluya Aleluya !! ;; Oh Dios de la Estulticia y la Putrefacción !! Bienaventurados sean tus hijos que se dan tanta cera en aparecer bien vistos y pulcros que se desconchan el corazón sacando lustre a sus madrigueras que gritan de espanto ante una cucaracha patinando por los baldosines de su hogar arremeten contra el bicho "ese sucio engendro lleno de enfermedades" no será el mono su ascendencia según dicen los más simplones sino acaso aaaaahhhíííínnnnn desvélate secreto secretísimo de las universales huestes vinieron estas guarrunas y contaminantes cohortes de una fiera cucarachil y ratuna de cloaca fueron los dinosaurios exterminados por sus letales gases; reconócelo! esa atávica repugnancia es su propio reflejo proyectado por los eones atrapados en los gases de efecto invernadero es esta demencia de polución el eructo de la especie un eco de ignotos tiempos que se devoran en un mismo espacio de hollín y hojalata ;;; Aleluya !!!

Dios , por desgracia "siempre" habrá gente como este simpático compañero de trabajo con el que compartí unos días en una tienda de teléfonos a quien le gustaba mucho salir a correr por el campo y las montañas no tanto en la ciudad cómo no por eso de la contaminación decía y vaya si lo notaba si salía a dar brincos por las calles infectadas de vehículos le costaba más respirar y se cansaba antes que si se perdía por bosques y rampas fo-

restales, un chico muy majete y educado con los compañeros y la clientela que en cuanto echaba rienda suelta a su lengua viperina tenía halagos y sobre todo improperios para todos especialmente para la viejecilla del barrio que lo tenía como su asesor particular y que aunque hubiese que esperar aguardaba pacientemente a ser atendida por este mozalbete de su predilección que tan bien la trataba entre sonrisitas y condescendencias, la mujer era una persona amable que si bien algo cansina pues típicamente se dejaba caer por la tienda casi todas las semanas para consultar algún aspecto de la configuración y el manejo del celular que no entendía o porque se aburría y necesitaba cháchara lo hacía inocentemente y con educación pues como bien la dijo el colega después de haber conseguido venderla todo lo que quiso e incluso que trajera a familiares y amigos de clientela y por supuesto haberla entoligado un smartphone demasiado complicado para ella y que no necesitaba "estoy aquí para lo que necesite" "cualquier duda que tenga no dude en comunicármela" y demás hipocresías de fementidas fidelizaciones comerciales, en cuanto la veía a través de la cristalera acercarse parsimoniosamente con su garrota por la calle ponía cara de asco si podía y eructaba "joder, ya está aquí la puta vieja pesada esta" y en cuanto se marchaba sonriente deseándole que todo le fuera bien y la acompañaba a la puerta a ayudarla a bajar el escalón resoplaba "qué coñazo de vejestorio, a ver si se escoña en el autobús y no viene más" y volvía a la tarea hecho un mar de sonrisas y simpatía aguardando al próximo cliente que se dejase exprimir y encauzar con calculados melindres industriales, nos estábamos echando un piti en la puerta en el descanso y hablábamos de correr y en general de Fitness y llevar una vida sana y esas vainas, él ya había hecho algunas maratones pero tenía dejadas de lado las pesas y consideraba que tenía que ponerse a darle a los hierros pues aunque estaba contento con su rendimiento aeróbico sentía que le faltaba más musculatura y especialmente fortalecer el tren superior y echar músculo, se cuadró y sacó pecho según daba una orgullosa bocanada a su cigarrillo de liar, miró al cielo bien pagado de sí mismo y atestiguó que esta vida estaba hecha para él e iba a comerse el mundo, tenía grandes planes y me confesó que este curro era una mierda y

que detestaba a la gente que en él curraba claro que conmigo no iba la cosa pues parecía un buen tipo pero es que no aguantaba a los ganapanes que aquí había y que si de ahí a un corto espacio de tiempo no conseguía medrar en la empresa y como mínimo ascender a coordinador ya estaba mirando otras opciones acordes a su valía, yo le escuchaba atentamente prestando especial atención a cómo soltaba sus ufanas palabrejas en sincronía con su incipiente calva y su boca salivando, se notaba que estaba irritado con la alopecia que le había invadido y los problemas bucales que intuí por la manera en que gesticulaba y rumiaba la saliva cuando hablaba, pasaron un par de tías buenorras bien hermosas y gráciles y las miró con desprecio sabedor de que no estaba a la altura de tales hembras, los dos nos quedamos mirándolas embobados según bajaban por la calle cuchicheando entre ellas y sonriendo, era un soleado y tibio viernes de julio y la calle estaba viva de una algarabía de gente que empezaba la fiesta tomando cañas vinos y aperitivos en las terrazas, los chavales y las chavalas bajaban en pandilla hacia el Metro y las paradas de bus prometiéndose buenos copazos bailes y ligoteos en las discotecas, aunque torpe una gran alegría de vivir inundaba el mundo, a nosotros nos quedaban un par de horas de plomizo jornal y un par de minutos de descanso, nos quedamos en silencio unos segundos, el compi se quitó las gafas y limpió los cristales con las faldillas de la camisa y le pregunté convencionalmente que qué iba a hacer ese fin de semana

"Pues nada tío , me voy a Galicia que yo soy de allí"

"Joder! pues no se te nota, no tienes casi acento... ahora que lo dices sí que había apreciado un ligero tono pero no te situaba por aquellas tierras"

"Sí , bueno , la verdad que llevo tiempo fuera de allí y no es que me guste mucho cómo se habla con ese acento gallego"

"Hombre, yo creo que cada uno tiene que mantener en cierta manera algunas de sus raíces culturales por muy cosmopolita que sea y a mí personalmente el acento gallego no me parece que suene 'peor' que el eeeeejjjjjjjjjjjjqquue madrileño mío por ejemplo ja ja"

y las pala-

bras "raíces culturales" no parecieron agradarle pues me miró como

diciendo "qué cojones me estás diciendo"

"La verdad que no me considero muy gallego ni muy nada , sencillamente no me gusta cómo suena"

e intuí que no lo consideraba muy "fashion" pues en otras ocasiones que habíamos hablado se había mostrado muy absorbido por todo el rollo de fiesteo discotequero clubber aunque ya hubiese pasado la época dorada aquí en Madrid cuando él llegó se dejó imbuir de los últimos coletazos y quería ser ese "el más guay" si bien no era más que un pretencioso paleto de provincias diferente de los presuntuosos paletos de la capital y era de ese tipo de personas avergonzadas de su acento autóctono que se esforzaban tenazmente en borrar cualquier vestigio de sus orígenes para mimetizarse con lo que él consideraba la "corrección lingüística" otro acomplejado más de no se sabe qué enterrando la diversidad humana en pos de autoritario uniforme y me lo imaginaba realizando regularmente ejercicios de dicción para transformar su forma de hablar y así podías atestiguarlo cuando en ciertos trances de la charla lo veías luchando por pronunciar de manera diferente a como su cuna y educación le empujaban en ahínnn un nuevo madrileño aprendiendo el "eeejjji keee"

"Bueno tron , así que a las galleguiñas te vas... pues qué guay seguro que vas a disfrutar pegándote unas buenas carreras por los montes no?" "Uhmmm"

"¿ Y dónde eres exactamente ? yo no conozco Galicia at the moment , sí Asturias , Cantabria y País Vasco y son la hostia , estoy deseando ir la verdad increíble esa naturaleza muy bonito tío"

"Pues si quieres que te diga la verdad me da bastante asco , hasta pronunciar su nombre , una puta aldea vaya , ahí con cuatro paletos ignorantes"

y empezó a animarse se colocó las gafas que había frotado con empeño

<sup>&</sup>quot;Sí , bueno , de un pueblo por ahí... "

<sup>&</sup>quot;¿ Montañoso ?"

<sup>&</sup>quot;Más menos sí"

<sup>&</sup>quot;Entonces guay no tío ?"

"¿ Quieres que te diga la verdad ? me la pelan tío , me da asco mi pueblo , y a los bosques al mar y las montañas que les jodan ... ¿ de hecho sabes qué ?; me encanta ir y tirar pilas al mar ! que se contamine todo , la naturaleza no vale más que para ir un rato y la verdad que me lo paso bien corriendo ahí y cuanto más corro más repulsiva me parece este puto mundo asqueroso anda y que les jodan !"

y se empe-

zó a partir la polla se partía de risa el muy cabrón había recuperado la compostura

"Ja ja ja ja ja ja"

le entró una especie de risa nerviosa y vengativa se le veía sentirse bien

"Tú no sabes lo bien que me lo pasaba viendo a todos esos cretinos que iban a recoger chapapote cuando pasó lo del barco y yo iba a tirar la basura a ver cómo flotaba y se la tragaban los peces jua jua jua anda y que se jodan todos!; tanta Ecología y tanta polla! venga anda que no me vengan a joder a mí todos estos falsos hipócritas todos esos mierdas ecologistas de palo son los más guarros luego ..."

qué mara-

villa qué prodigio de la creación , hélo ahí ahííínnnn qué asco asqueado del asco apologético de su propio inherente asco asco más asco inclusivo en el mismo ASCO pilas al océano

ni una palabra que

pudiera contrarrestar el odio un odio trascendentalmente odioso

"No jodas tío , ¿ en serio ?"

"Claro que sí , ja ja , no te engañes , lo mejor que podemos hacer es acelerar esta mierda ¿ qué más te da ? no te engañes , lo moderno es esto ! ¿ qué quieres ser ? ¿ un puto campesino atrasado ?"

me encojí de hombros con hipocresía dándole a entender que me había hecho dudar y deseándole combustión espontánea

"Si tú lo dices..."

"Piénsalo detenidamente y verás que tengo razón..."

y me miró soca-

rronamente seguro de llevar la razón

¿ qué mas se puede decir colegas , en la guerra ? nuevos clientes venían así que nos metimos dentro ... así es pensé , en lo sucesivo me preocupé de mantener las pilas gastadas lejos de su vista y llevarlas a reciclar a las marquesinas habilitadas al efecto ; qué más da , "aunque no sirva para nada" no voy a dejar de reciclar !

## © Barri Wordswind

<sup>\*</sup> Relato incluido en el libro "Dime qué fue de ese chaval que quería cambiar el mundo"